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Abstract (en)
The motor vehicle headlamp has a reflector (20) inside which is mounted a discharge lamp (10), a screen (30) placed immediately in front of the
lamp, and a shielding coating (40) made of a conductive material covering the back of the reflector. The shielding is connected to a fixed potential.
The lamp screen (30) is made of a conductive material and is also connected to a fixed potential to divert stray electromagnetic fields emitted toward
the front of the lamp.

Abstract (fr)
Un projecteur de véhicule automobile comprend un miroir (20) dans lequel est montée une lampe à décharge (10), un occulteur (30) placé en
avant de la lampe, et une plaque de blindage (40) en matériau conducteur s'étendant en arrière du miroir. L'occulteur (30) est réalisé en matériau
conducteur étant relié à un potentiel fixe pour capter les champs électromagnétiques parasites émis au niveau de la lampe vers l'avant. Selon
l'invention, la plaque de blindage est constituée par une coiffe s'étendant en arrière et le long du miroir et reliée audit potentiel fixe. Application à la
compatibilité électromagnétique des projecteurs à lampe à décharge.
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